
ATA Nº. 03/2021 DO CONSELHO DO CAMPUS DE CURITIBA II DA 1 

UNESPAR. Ao sétimo dia do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e um, 2 

reuniram-se extraordinariamente, por vídeo conferência através plataforma 3 

Google Meet - https://meet.google.com/zim-hhhi-tog os membros do Conselho de 4 

Campus, sob a presidência da Profª Drª Noemi Nascimento Ansay, Diretora 5 

Geral do referido Campus, em atendimento ao Edital de Convocação nº 02/2021 6 

e com a presença dos Conselheiros, Conselheiras e Representante Estudantil, 7 

para tratar da pauta constando no Edital 02/2021. Justificaram a ausência o Profº 8 

Luis Fernando Severo, ProfºDemian Gárcia e Profº Rafael Tassi. Foram 9 

convidadas para a reunião a Srª Carmen Silvia Rocchi (Chefe da Divisão de 10 

Administração e Finanças) e a SrªEmilia Fukomoto (Responsável pelo 11 

Financeiro e Coordenadoria Administrativa) do Campus. Após verificar que havia 12 

quórum a presidente iniciou a sessão, em primeira chamada, às 9:00, dando 13 

boas-vindas aos presentes e fazendo informes sobre o vestibular de 2022, suas 14 

especificidades e a necessidade de divulgação. Ordem do dia:  Aprovação da 15 

LOA 2022. Após a exposição das planilhas (anexadas nesta ata) pela agente 16 

universitária Emilia Fukumoto, com todas as previsões orçamentárias do 17 

Campus para 2022, sendo que o valor estimado na Fonte 100 era de R$ 18 

2.137.287 e que foram liberados pela SEFA R$ 843.264 e que na Fonte 250, o 19 

valor solicitado foi de R$ 16.747 e o liberado foi R$ 12.276,00. Em seguida os 20 

conselheiros e conselheiras fizeram questionamentos que foram respondidos. A 21 

Profª Denise Bandeira questiona o contrato feito com a Empresa Chá com Nozes 22 

e a dificuldade em fazer um enquadramento preciso dos cargos e sugere que 23 

este contrato, seja revisto, a Diretora do Campus, também expressa este temor 24 

como gestora do contrato e sugere, que posteriormente a questão seja avaliada 25 

pelo Curso de Cinema e Audiovisual, em conjunto com representantes de outros 26 

cursos e a DAF. Dando prosseguimento a reunião, a presidente do Conselho, 27 

colocou em votação a aprovação para a LOA 2022, referente aos dados 28 

apresentados. Votos a favor: 15 (quinze) e 2 (duas) abstenções. Desta forma 29 

Diretora Geral de Campus Profª Noemi encerra a reunião às 10:00.  30 

 31 

Presentes: Álvaro Bittencourt, Andressa Dias Arndt, Bruno Machado, Cintia 32 
Veloso, Denise Bandeira, Dráusio Fonseca, Francisco Wildt, Francisco Gaspar, 33 

Geraldo Henrique Torres Lima, Mauren Teuber, Robson Rosseto, Márcia 34 
Cristiane de Moraes, Larissa Merlo, Mariana Arruda, Noemi Ansay, Renata 35 
Tavares Noyama, Rosane Gonçalves, Rosemeri Rocha e Silvia Rocchi 36 
(convidada) e Emilia Fukumoto (convidada). 37 
 38 

https://meet.google.com/zim-hhhi-tog

